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沖縄県きのこ生産振興会総会の開催について 7月14日(金)

７月14日（金）に、北部合同庁舎会議室において沖縄県きのこ生産振興会の総会

が開催された。同振興会は、沖縄県におけるきのこの生産振興を図ることを目的に、

平成16年に設立されたものであり、沖縄県普及指導職員連絡協議会も会員になって

いる。

総会には14会員のうち10会員が出席し、第１号議案から第６号議案までが審議さ

れ、いずれの議案も承認された。このうち、第５号議案において役員の選出が行わ

れ、会長にNA-BA生産企業組合の上原学氏、副会長に（株）オーダックの伊藤勝則

氏が再任、監事には、（有）今帰仁きのこ園の金城弘紀氏が新たに選出された。ま

た、第６号議案では、同振興会会則第３条４号に基づく市町村への要請に関するこ

ととして、原木の安定供給に関する要望書について審議された。

議案審議終了後には、県森林管理課の普及員から、沖縄県が実施している「沖縄

県産きのこ消費拡大事業」について、平成28年度の結果の報告と平成29年度の実施

計画を紹介した。

出席者からは、県産きのこの消費拡大について、「生産コストの面などから県外

産との競争は厳しい状況にある」一方で「県産きのこが美味しいことは消費者から

一定の理解を得ている」ことから、量販店での取扱数量をいかにして増やしてもら

うか「生産者とバイヤー（経営者）が語り合う場を作るなど県がパイプ役になって

ほしい」などといった声があげられた。

今後も、生産者等と連携し県産きのこの生産振興、消費拡大に向けて取り組んで

いきたい。

（報告者：森林管理課 眞鍋）
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